
自由·机+酒 省钱跟我走 I
有很多人常会抱怨出差

或旅行时，订机票订酒店是
最耗时的环节。也有很多人
抱怨，机票、酒店占去了旅
行中过半的预算，很费钱。

即日起，携程旅行网资
深旅游专家给您支招出差、
旅行订机票订酒店如何更省
时、省钱。

Annie ：就怕捡了西瓜，
丢了芝麻

我做总经理秘书已经好几
年了，其中一项工作内容就是
给老板订出差的机票和酒店，
说到订机票订酒店，就怕遇到
资源紧张，“捡了西瓜，丢了芝
麻”……就说上次老板出差北
京、广州要参加展会，我先订
的北京的酒店，可订机票时时
间合适的航班竟然满舱了。紧

接着，我干脆先搞定飞广州的
机票，谁知道等订完机票再订
酒店时，老板指定酒店的指定
房型，却正好满房了……

携程专家：机票酒店同
步预订，更便捷

现在，你可以选择“自由·
机+酒”，这是携程结合用户同
时预订机票和酒店的需求，投
入巨大的技术力量，推出的产
品。“自由·机+酒”可以实现机
票酒店的同步预订，大大缩
减了预订流程；实现了不同
航班机票、酒店之间的自由
组合，特别是客人可以选择
任意的航班往返，实现出
差、旅行的真正自由，也从
根本上避免了“捡了西瓜，
丢了芝麻”的麻烦。

举例来说，如果一位客

人预订了上海至北京的机票
后，携程会在同一页面提供
几十家北京的酒店供客人进
行预订。客人只要轻松打勾
选择即可，非常便捷，而且
价格还比分开预订便宜，不
同的机票和酒店的组合，会
有不同的打包价格和费用节
省，这些在网上都有详细清
晰的显示。

常见问题解答

刘先生：我大学刚毕
业，今天才注册了携程会
员，不知道预订“自由·机+
酒”有没有什么会员级别的门
槛？具体怎么预订？

携程专家解答：预订
“自由·机+酒”没有任何会
员级别的限制，您只要登录

携程网，提前 24 小时在网上
预订就可以了。

网友永不裸奔：上个月
参加携程活动时抽中了度假
抵用券，这个券能用来预订
“自由·机+酒”吗？预订“自由·
机+酒”的基本积分是怎么计
算的？

携程专家解答：携程度
假抵用券不适用于预订“自
由·机+酒”。预订“自由·机
+酒”的基本积分=“自由·机
+酒”订单金额× 50% 。

携程推出“自由·机+酒”，
比分别预订机票和酒店更加
优惠，同步完成机票和酒店
的预订，更加便捷。即日起
预订体验，还能赢取免费游
台湾的丰厚大礼。详情登录
www . ctrip . com 查询。
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老企业挪窝再造新城市中心
腾出地块将发展现代服务业

□记者 宋珊珊 张榕博

本报8月5日讯 老企业
搬出市区，为市区发展腾出
空，搬迁企业将会抓住时机
改造升级。5日，记者从青岛
市经贸委获悉，2009青岛老
城区企业搬迁招商推介会将
于9月16日召开，原先以工业
为主的胶州湾岸线将变身为
集生态、经济和生活为一体

的新城市中心。
据了解，将于9月举行的

2 0 0 9青岛老城区企业搬迁
招商推介会将主打“青岛
牌”和“奥运牌”，招商推介
会主要由三大板块组成。首
先是老城区企业腾出地开
发项目板块，利用城区腾出
空间发展现代服务业，打造
文化旅游、科技开发、商贸
服务、现代物流等服务业中

心。其次是老城区企业搬迁
板块，老城区搬迁企业共
1 1 0户，其中大中型企业 3 5
户，通过改造升级、对外融
资、合资合作等多种举措，
引进战略投资者、技术和先
进管理，借助外力实现投资
主体多元化和企业体制机
制的转换。最后是新工业功
能区板块，其中，基础设施
建设项目涉及胶南董家口

港口建设、胶州湾新产业基
地、即墨女岛船舶功能区、
平度新河化学工业区、即墨
龙泉汽车及零部件功能区
等一批基础设施建设项目。

此外，还将在老企业搬
迁过程中打造六个新功能
区，包括胶州湾产业新区、即
墨女姑岛造船产业基地、胶
南董家口重工业功能区、平
度新河化工基地、莱西姜山

轻工业基地和即墨龙泉汽车
零部件配套基地。目前，规划
部门正在对相关企搬迁后的
地块进行论证，李沧区开展
片区规划和开发建设新站等
组团开发建设方案研讨，四
方和市北区开发方案正在编
制。

青岛市经贸委工作人
员表示，老企业搬迁进展顺
利，截至7月底，已有四批34

家老企业启动搬迁，钢木家
具等5户企业的新址搬迁改
造项目竣工投产，累计完成
投资6 . 9亿元，造船厂等6户
企业的搬迁改造项目在新
址开工建设，累计完成投资
4 . 3亿元。竣工和开建的 1 1
户企业，累计完成投资11亿
余元。同时，青岛钢木家具
总公司等 3户企业的 1 9 3亩
土地已经拍卖。

购置税降低每车税款省3000

6808辆！岛城7月汽车销量摸高

□记 者 张榕博
□通讯员 瞿德武

本报8月5日讯 记者从
青岛市国税局获悉，青岛市内
7月销售汽车6808辆，创下了
历年同期所办理汽车缴税车
辆数和税款征收额度的双项
新高。而调整后的购置税为六
成购买“小车”市民节省1215
万元税款，平均每车节省近
3000元。

据青岛市国税局车辆购
置征收管理分局统计，今年7
月份青岛市市内四区及崂山
区共销售汽车 6808辆，比去
年同期增加75 . 5%，征收入库
税款6451万元。其中排量在
1 . 6 L及以下排量车达 3 7 9 9
辆，占总数的56%，接近购车
总数的六成。购置税降低以后
市民少缴纳税款累计1215万

元，平均每辆汽车节省近
3000元。7月份的汽车销量也
创下了历年同期所办理汽车
缴税车辆数和税款征收额度
的双项新高。

“往年的 7月份是汽车
销售的淡季，然而今年 7月
份岛城汽车销售市场却异常
火爆，国家出台的汽车购置
税减半政策对小排量汽车市
场的刺激明显。”青岛市国
税局车辆购置征收管理分局
相关负责人告诉记者，购置
税优惠政策上半年办理小排
量汽车购置税的市民数量逐
月都有两成以上递增，每天
都有近百人办理。而据业内
人士介绍，随着下半年各汽
车厂商产能增加，汽车价格
有望下调，汽车市场也将迎
来“金九银十”的销售高
峰。

买600元手机送500元话费？

送的是网络话费不中用

□见习记者 苑菲菲

本报8月5日讯 在使用
买手机送的充值卡充值打电
话时，青岛市民岳先生非但没
能用赠送的话费，反而因为被
不停地提示重新输入号码，在
打了十几个电话重新输入后
花了自己近 20元话费。记者
经调查后了解到，这种赠送的
充值卡只能用于网络电话使
用，因限制条件众多使用不
便，被不少用户弃用

8月3日，青岛市民岳先
生告诉记者，他在近日购买了
一款标价599元的手机，商家
称将赠送 500元话费。“本以
为就是普通的充值卡，拿到后
才发现根本不是。而且使用起
来也非常麻烦，基本可以说完
全没用。”记者看到，在这两张

赠卡上方写着“移动小秘书”
字样。要拨打电话，则需先拨
打售后服务人员提供的网络
平台号码进行绑定，拨打绑定
号码听到接通音后挂机，然后
等待对方的系统回拨，接通回
拨电话之后，再根据语音提示
输入自己要打的号码方可。但
是岳先生不管拨打什么号码，
提示音都是“号码有误请重新
输入”，直到再次跟要打的号
码绑定后才接通。“说是拨打
电话免费，但是我刚充值了
50元话费，打了他们十几个
电话以后就只剩19 . 8元了。”

记者了解到，该充值卡属
于网络电话，话费的使用有时
间限制，过期作废，使用起来
非常繁琐。有不少买到该卡的
消费者同岳先生一样，最终放
弃了该卡的使用。

国美再融资计划顺利完成

贝恩提名董事获委任

本报8月5日讯 国美电
器于8月3日收市后在港交所
发布公告宣布公司6月22日
公布的投资协议已顺利完成
交割，并委任了新的董事会成
员。

国美董事会宣布委任贝
恩投资的竺稼先生、雷彦先生
及王励弘女士为非执行董事，
其中竺稼先生还担任公司的
提名委员会和薪酬委员会委
员，全部即日生效。由于公司
董事会存在成员不得超过11
人的规定，孙强先生、M a r k
Christopher Greaves先生及
余统浩先生已辞任董事，分别
于二零零九年七月二十三日、
三十日及三十日起生效。公司
董事会目前由5名执行董事、

3名非执行董事以及3名独立
非执行董事组成。

此外，为不断提升企业治
理水平，公司同时宣布Mark
Christopher Greaves先生将
留任国美的企业治理顾问。
Greaves先生曾为特别行动委
员会的成员，在过去数个月
中，与董事会和管理层一同带
领公司成功度过挑战的时刻。

国美电器董事会主席兼总
裁陈晓先生称：“继再融资计划
顺利交割后，我们热烈欢迎贝
恩投资三名资深成员加入国美
董事会。作为国美强大的战略
合作伙伴，贝恩投资在全球零
售业拥有丰富的经验和专业知
识，必将为国美的业务发展带
来巨大价值与支持。”

夏令营失宠 亲子游火爆
父母成孩子贴身医生

□记者 贾伟

本报 8月5日讯 受甲
型H 1 N 1流感影响，很多
家长放弃送孩子参加夏令
营改为自己带孩子出游，
5日，记者走访青岛几家
旅行社发现，来青的亲子
游游客数量同比大幅增
长，有的旅行社接待游客
中亲子游占到接待总量的
7成。

5日，记者从中国国旅、
青岛海天国际旅行社、青岛

华青国际等几家旅行社了
解到，大部分旅行社已叫
停暑期夏令营活动。据中
国国旅内部经理王晓光介
绍，受甲型H 1 N 1流感影
响，很多家长对孩子参加
集中活动存在一些担心，
暑期夏令营一直不景气，
近日中国国旅已叫停夏令
营活动。暑期夏令营冷清
了，亲子游取而代之成中
国国旅夏季主推项目，7月
份接待亲子游游客共一千
余 人 ， 占 游 客 总 数 的

70%，同比增长50%。其他
旅行社的亲子游游客也有
较大幅度的增长。

据海天国际旅行社国
内旅游中心经理刘涛介绍，
亲子游的旅客在选择旅游
路线时最关注的就是安全
因素，其次才是气候条件等
因素。旅行社对孩子和家长
的安全问题做了充分考虑，
将参观和活动的地点多数
安排在室外以减少安全隐
患。此外，由于有家长陪伴，
旅行社并没有专门安排队

医随团，刘涛说，家长往往
比队医照顾孩子更周到，可
以提前察觉到各种症状，一
旦发现异常旅行社会及时
处理。

尽管青岛本地多数旅
行社叫停了夏令营，5日，记
者在五四广场等景点仍发
现夏令营团体。据了解，这
些夏令营团体多来自外地，
一位导游告诉记者，目前仍
有很多旅行社在组织夏令
营活动，但参加人数明显减
少。

5日，在崂山区丽达购物中心，销售人员正在整理散装鸡蛋。据了解，因为饲料涨价，鸡
的数量减少等原因，我省部分城市鸡蛋价格上涨，记者走访了几家大型超市发现，岛城鸡蛋
价格平稳，并没有出现一天一个价的现象。 本报记者 盛文静 摄

青岛鸡蛋
价格稳定


